



El embrollo del IVA marca el arranque de Arco

La feria exhibe todas sus dudas acerca de la rebaja del impuesto sobre el arte

PÁGINAS 36 Y 37



El fiscal ve fraude en el 'caso Neymar'

Pide la imputación del Barça por no haber declarado 9,1 millones

PÁGINA 48



Agentes antidisturbios permanecían en guardia ayer por la mañana ante las protestas de la oposición en la plaza de la Independencia de Kiev, tras la violenta noche del martes. / ALEXEY FURMAN (EFE)

El presidente ucranio recurre al Ejército para sofocar la revuelta

- ▶ Yanukóvich alega un complot terrorista para movilizar las tropas
- ▶ Destituido el máximo jefe militar por oponerse a la operación

PILAR BONET
Kiev

El presidente ucranio, Víktor Yanukóvich, ordenó ayer la movilización del Ejército para sofocar junto a la policía las protestas en Kiev. Tras la noche más sangrienta desde que comenzó la revuelta popular hace tres meses, en la

que murieron al menos 26 personas —entre ellas 10 policías—, el régimen utiliza el argumento de que ha puesto en marcha una operación antiterrorista para dar legitimidad a la implicación militar sin pasar por ningún control parlamentario. La decisión de Yanukóvich ha costado el puesto al jefe del Ejército, quien

supuestamente se opuso a desplegar a los paracaidistas para realizar tareas policíacas.

La crisis en Ucrania ha exacerbado el enfrentamiento de la UE y EE UU, por un lado, y Rusia, por otro. El Kremlin ha acusado abiertamente a Occidente de no frenar a la oposición y ha respaldado el argumento del Ejecutivo de Kiev

de que estaba en marcha un intento de golpe de Estado. La UE prepara una serie de sanciones contra el régimen, al tiempo que varios ministros de los países miembros tienen previsto llegar a la capital ucraniana para intentar reconducir un diálogo que la violencia ha pulverizado.

PÁGINAS 2 A 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 26

Rajoy abre la vía al supuesto de malformación en la ley del aborto

F. GAREA, Madrid

Mariano Rajoy aseguró ayer que la ley del aborto que promueve su Gobierno será igual que la de 1985, con tres diferencias, entre las que no citó la eliminación del supuesto de malformación, que ahora figura en el anteproyecto aprobado en Consejo de Ministros. Su declaración abre la puerta a recuperar este supuesto en el texto que finalmente llegará al Congreso. PÁGINA 10

La Guardia Civil ocultó en sus informes los disparos a inmigrantes en el agua

C. E. CUÉ/J. J. GÁLVEZ, Madrid

Tres informes de la Comandancia de la Guardia Civil de Ceuta, elaborados entre el 6 y el 8 de febrero, a los que ha tenido acceso EL PAÍS, ocultaron la carga con pelotas de goma contra los inmigrantes en las aguas fronterizas con Marruecos. Los documentos solo admitían el uso de la fuerza antidisturbios en la valla. El direc-

tor general del instituto armado, Arsenio Fernández de Mesa, aseguró en entrevistas concedidas el 7 y 8 de febrero que la Guardia Civil nunca utilizó pelotas de goma en el mar contra los sin papeles. Unos días después y con nuevos informes, el ministro Jorge Fernández corrigió esta versión y admitió los disparos en el agua. En los incidentes murieron ahogados 15 subsaharianos. PÁGINA 11



Iberdrola reduce al mínimo sus inversiones en España

MIGUEL ÁNGEL NOCEDA, Londres

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, criticó ayer la reforma eléctrica en la presentación en Londres de los resultados de la compañía y anunció que las inversiones en España se reducirán a lo mínimo. "En estos momentos somos más británicos, estadounidenses y mexicanos que españoles", remachó. PÁGINA 20